



ADAC Ortsclub Bergedorf e.V.

1. Vorsitzender: Jan Meier
Clubanschrift: ADAC Ortsclub Bergedorf e.V., Postfach 80 01 51, 21001 Hamburg
Telefon: (0 40) 72 54 05-0
E-Mail: schroeter.hartmann@hamburg.de · **Internet:** www.ok-bergedorf.de

Kart sport · Vielversprechender Saisonauftakt für Tim Tramnitz bei den OK Junioren

Das Jahr 2017 verspricht spannend zu werden! Denn der 12-jährige Tim Tramnitz aus Hamburg-Bergedorf geht in diesem Jahr sowohl bei den ADAC Kart Masters, der ADAC Kart Academy als auch erstmalig bei der international ausgeschriebenen Deutschen Kart-Meisterschaft (DKM), dem höchsten deutschen Prädiikat, an den Start. Hierzu wechselte der junge Tony-Kart



Tim Tramnitz

Pilot, wie auch schon im Vorjahr, noch einmal die Kartklasse und greift fortan bei den OK Junioren ins Renn-geschehen ein.

In der Saisonvorbereitung stellte sich der Fahrer des KSM Schumacher Racing Teams dabei bereits der internationalen Konkurrenz und nahm als einer der jüngsten Fahrer Mitte Februar am renommierten Wintercup auf dem South Garda Karting Circuit im italienischen Lonato teil. Hier konnte er sich in dem traditionell mit vielen Werksfahrern stark besetzten Fahrerfeld auf Anhieb für die Finalläufe qualifizieren und am Ende als bester deutscher Fahrer in seiner Klasse überzeugen. Es folgte eine weitere Teilnahme am Winterpokal auf dem Erftlandring in Kerpen, die er als Vierter beenden konnte, sowie zahlreiche Testkilometer mit dem neuen Material.

Am letzten Aprilwochenende stand dann der erste Meisterschaftslauf bei den ADAC Kart Masters auf dem Schweppermannring im bayrischen Ampfing auf dem Programm. Tim zeigte mit P8 im Qualifying, P7 und P9 in den Heats sowie P7 im ersten und P9 im zweiten Rennen eine souveräne Leistung und konnte wichtige Punkte für sein Meisterschaftskonto einfahren. Hier wird er nach dem ersten Lauf auf Platz 5 geführt. *„Ich bin zufrieden mit dem Ergebnis, weiß aber auch, dass meine Performance noch ausbaufähig ist! Von der Geschwindigkeit her hätten wir locker ganz vorne mitfahren können.“*, so das ehrliche Resümee des Youngsters nach dem Wochenende.

Bereits eine Woche später ging es dann für Tim an gleicher Stelle das erste Mal bei der Deutschen Kart Meisterschaft (DKM) an den Start. Insgesamt 43 Fahrer aus zehn Ländern kämpften bei den OK Junioren um den Einzug in die Finalläufe, für die sich lediglich die besten 34 Fahrer qualifizieren konnten. Mit P11 in der Qualifikation sowie P9 und P6 in den Heats (Vorläufen) zeigte Tim eindrucksvoll, dass er sich auch in einem international besetzten Fahrerfeld ohne Probleme behaupten kann.



Tim Tramnitz auf dem Schweppermannring in Ampfing

Und so gelang es ihm auch, sich am Sonntag in seinem allerersten DKM-Rennen auf Anhieb unter die Top 10 (P10) zu kämpfen. Im zweiten Lauf konnte er nach einer guten Startphase dann aber die Pace der Spitze nicht mehr mitgehen und fiel bis auf den 16. Platz zurück. *„Ich hatte kaum Grip und konnte deshalb meine Linie nicht finden!“* fasst der 12-jährige das Rennen im Anschluss selbstkritisch zusammen. *„So ein internationaler Wettbewerb ist schon etwas anderes! Die meisten Fahrer haben so viel Erfahrung, da muss ich noch ordentlich dazu lernen.“* Mit einem vorläufigen 11. Platz in der Meisterschaftswertung ist Tim dennoch zufrieden.

Weiter geht es nun für den Bergedorfer mit den offiziellen Testtagen für die ADAC Kart Academy am zweiten Mai Wochenende in Kerpen. Die Premiere dieser in 2017 erstmalig ausgeschriebenen Serie für Neueinsteiger in die OK Klasse findet dann im Rahmen des zweiten Meisterschaftslaufes zur DKM Ende Mai auf dem Erftlandring in Kerpen statt!